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Aos vinte e seis dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e um, às 18h15min, nesta 

cidade de Aracaju, reuniu-se o Plenário deste Conselho em ambiente virtual por 

videoconferência, através do Google Meet (https://meet.google.com/buw-aqzs-axt), com 

a presença dos seguintes Conselheiros: TITULARES: Abel Ramos Santos - Presidente, 

Josélia Souza de Brito - Vice-Presidente, Aldo Alves Vasconcelos, Ana Geni Paes 

Freitas, Claudia Virgínia S. de S. Rêgo, Francisco de Assis Boaventura e Wilton Luiz 

Mota Almeida; e SUPLENTES: Alexsandra de Oliveira S. Almeida, João Bosco S. de 

Oliveira e Mª Auxiliadora S. Feitosa (também Conselheira Federal Titular). Estiveram 

também presentes à reunião a Ass. Contábil, Rosa Maria Mateus Feitosa, e a Ass. 

Jurídica, Renata Viviane Menezes Barreto. Verificando haver quórum legal, o Presidente 

abriu a Sessão e designou a mim, Artemisa Ribeiro Batista - Gerente Executiva, para 

Secretária “ad hoc”. A pauta para apreciação constava de: I. EXPEDIENTE: a) Ata da 

Sessão Anterior (28.04.2021): O Presidente colocou em apreciação a ata da plenária 

realizada no dia 24 de abril de 2021, cuja leitura foi dispensada, uma vez que tinha sido 

enviada anteriormente por e-mail aos membros do Plenário. Colocada em votação, a 

referida ata foi aprovada por todos. b) Correspondências Dirigidas ao CORECON: 

Foram enviados, por e-mail, os seguintes expedientes recebidos: Ofício Circular nº 

0039/2021/COFECON – Convocação para a 704ª Sessão Plenária Ampliada 

Extraordinária do COFECON; Ofício Circular nº 0044/2021/COFECON – Portal das 

Comissões e Grupos de Trabalho do COFECON; Ofício Circular nº 

0045/2021/COFECON - Congresso Nacional de Dirigentes de Conselhos de Fiscalização 

Profissional - FISPRO/2021; Ofício nº 0037/2021/COFECON - Prêmio Mulher 

Economista 2021. Consulta prévia CORECONs; Ofício Circular nº 

0038/2021/COFECON – Prêmio Mulher Transformadora 2021. Consulta pública. Apoio 

à divulgação; Ofício Circular nº 0048/2021/COFECON – Nota de Pesar: Arthur Nemrod 

Menezes Guimarães; Ofício Circular nº 0049/2021/COFECON – Ratificação dos comitês 

que compõem a Comissão Organizadora; Ofício Circular nº 0050/2021/COFECON – 

Alteração no Calendário de Eventos do Sistema COFECON/CORECONs para 2021; 

Ofício Circular nº 0054/2021/COFECON – Resolução nº 2.067/2021. Regulamento da X 

Gincana Nacional de Economia 2021; Ofício Circular nº 0046/2021/COFECON – Altera 

a Resolução nº 2.042/2020, que dispõe sobre a realização de Sessões Plenárias virtuais 

por videoconferência no âmbito do Sistema COFECON/CORECONs; Ofício Circular nº 

0051/2021/COFECON – Homologa processos contábeis apreciados na 705ª Sessão 

Plenária Ordinária do Conselho Federal de Economia; Ofício Circular nº 

0052/2021/COFECON – Prorroga o prazo de inscrições no XXVII Prêmio Brasil de 

Economia – XXVII PBE; Ofício Circular nº 0057/2021/COFECON – Altera a 

composição das Comissões Temáticas e dos Grupos de Trabalho do Conselho Federal de 

Economia; Ofício Circular nº 0056/2021/COFECON – Institui a Carteira de Identidade 

Profissional Eletrônica (e-CIP) no âmbito do Sistema COFECON/CORECONs. c) 

Comunicações da Presidência: O Presidente disse que as suas considerações estão na 

pauta. d) Comunicações dos Conselheiros: A Cons. Josélia S. de Brito informou que 

mailto:gerenciaexecutiva@corecon-se.org.br
https://meet.google.com/buw-aqzs-axt


 

 
Rua Duque de Caxias, 398-Bairro São José - Fone: (79) 3214-1883 

CEP: 49015-320 - Aracaju-SE - CNPJ 13.128.152/0001-16 

E-mail: gerenciaexecutiva@corecon-se.org.br 

 

042 

043 

044 

045 

046 

047 

048 

049 

050 

051 

052 

053 

054 

055 

056 

057 

058 

059 

060 

061 

062 

063 

064 

065 

066 

067 

068 

069 

070 

071 

072 

073 

074 

075 

076 

077 

078 

079 

080 

081 

082 

083 

084 

085 

086 

087 

participou de uma reunião promovida pela Comissão da Mulher do Cofecon, juntamente 

com a Cons. Federal Mª Auxiliadora S. Feitosa, sobre os eventos organizados por essa 

Comissão, sendo um o Prêmio Mulher Transformadora 2021 o outro o da Mulher 

Economista 2021, na qual foram passadas todas as informações aos Regionais. 

Aproveitou a oportunidade para solicitar a indicação de quatro nomes não economistas 

para concorrerem ao Prêmio Mulher Transformadora 2021, sendo indicadas as seguintes 

Entidades: Chiara, Cristo Rei, Gaac e Oratório de Bebé. Em seguida, também foram 

indicados os nomes de economistas para concorrerem ao Prêmio Mulher Economista 

2021: Maisa Fotini G. K. Brito (economista do Tribunal de Contas do Estado de Sergipe) 

e Fernanda Esperidião (professora e chefe do Departamento de Economia da 

Universidade Federal de Sergipe). Colocadas as indicações acima mencionadas em 

votação, foram aprovadas pelo Plenário. Finalizando, a Cons. Josélia S. de Brito 

informou ainda que a programação relativa ao Dia do Economista está sendo elaborada e 

será realizada em parceria com o Departamento de Economia da UFS e o Centro 

Acadêmico Celso Furtado, em data ainda a ser definida, pois a Chefe do Departamento de 

Economia convidou um professor de outra Instituição de Ensino e está aguardando a 

confirmação da participação dele no referido evento. II - ORDEM DO DIA: a) 

Apresentação e aprovação do Balancete de Abril de 2021: O Presidente passou a 

palavra à Contadora deste Conselho, que apresentou os resultados relativos à receita e 

despesa de abril de 2021, já analisados pela Comissão de Tomada de Contas em reunião 

realizada com os membros da Comissão no dia 29 de junho de 2021. Colocado o referido 

balancete em votação, foi aprovado pelos presentes. b) Análise e discussão sobre o 

tempo de duração das plenárias: O Cons. Aldo A. Vasconcelos pediu a palavra e fez 

uma observação sobre a necessidade das plenárias serem realizadas em, no máximo, uma 

hora ou uma hora e meia, como já havia sido definido anteriormente pelo Plenário. 

Assim, foi proposto e aprovado pelos presentes que, para adiantar os assuntos colocados 

em pauta nas próximas plenárias, o assunto que necessite de votação, poderá ser discutido 

e resolvido no grupo de whatsapp dos Conselheiros, e que em outras situações o assunto 

poderá ser discutido no grupo mas deverá ser votado em plenária. c) Análise e discussão 

sobre a forma de justificativa das ausências de Conselheiros nas plenárias: O 

Presidente colocou em discussão, a título de confirmação do que foi regulamentado pelo 

Plenário anteriormente, para lembrar a todos os Conselheiros que a ausência de 

Conselheiros em plenárias deverá ser registrada, se possível, por e-mail, sendo de forma 

extraordinária somente em caso de situações imprevisíveis. d) Análise e discussão sobre 

a situação de inadimplência de Conselheiros (Resolução COFECON nº 1.988, de 

26.03.2018): Da mesma forma que o item anterior, o Presidente aproveitou a 

oportunidade para lembrar aos Conselheiros que todos a responsabilidade assumida na 

condição de Conselheiro se estende à obrigatoriedade de estar adimplente perante este 

Corecon, reforçando a existência do normativo do Cofecon que trata sobre este requisito, 

tendo em vista que a inadimplência prevê a suspensão do mandato de Conselheiro até que 

a situação seja regularizada. e) Análise e discussão sobre o encaminhamento dos 

expedientes recebidos pelo Corecon: Com a palavra, o Cons. Aldo disse que este 

assunto foi discutido na reunião passada, tendo sido proposto que todos os Conselheiros 

tenham conhecimento as comunicações recebidas. O Presidente explicou que a proposta 

apresentada anteriormente era para que os expedientes recebidos fossem distribuídos de 

acordo com o assunto, sendo enviado à Comissão responsável e posteriormente relatado 
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pela respectiva Comissão na plenária seguinte, de modo que todos os Conselheiros terão 

conhecimento dos referidos expedientes. f) Apresentação e discussão das atribuições 

da Comissão de Tomada de Contas: O Presidente passou a palavra ao Cons. Wilton 

Luiz M. Almeida, que pediu para que esse assunto fosse colocado em pauta.  Explicou 

que está sendo solicitado à citada Comissão que emita um parecer técnico toda vez que o 

Conselho for comprar algum material ou contratar a prestação de algum serviço, e que 

está tendo dificuldade de disponibilidade de tempo para atender a solicitação. Indagou 

ainda se realmente a emissão desse parecer seria necessário, e se estaria dentro das 

atribuições da CTC. A Gerente Executiva pediu a palavra para explicar de que forma o 

processo de dispensa de licitação, na maioria das vezes, tem sido conduzido. Disse que é 

formalizado o pedido de autorização ao presidente, sendo solicitado o parecer da 

contabilidade contendo a dotação orçamentária para realização e outro parecer do setor 

jurídico sobre a legalidade do processo, para poder dar seguimento e finalizar o processo 

de compra ou serviço. Colocado em discussão, foi decidido que não será necessário o 

parecer técnico da CTC, uma vez que o setor de contabilidade já faz a emissão deste 

parecer com a disponibilidade financeira. g) Apresentação da proposta de atualização 

da Galeria de ex-Presidentes deste Corecon: O presidente explicou a necessidade de 

atualização da galeria de ex-presidentes, no tocante aos quadros com fotos que estão 

faltando. A Gerente Executiva fez uso da palavra para esclarecer que dois estão faltando a 

foto porque não quiseram tirar a foto usando paletó, um padrão anteriormente 

estabelecido pelo Plenário, e outros também porque foi agendado com o fotógrafo no 

local de trabalho ou residência do economista, mas houve um desencontro e acabou não 

dando certo. Ficou de ser discutido esse assunto no grupo posteriormente, para saber de 

que forma essa atualização será efetuada. h) Apresentação da proposta de participação 

do Corecon na campanha “Conselhos de Atitude”, organizada pelo Fórum de 

Conselhos de Classe de Sergipe: O Presidente apresentou a proposta de participação 

deste Corecon em uma campanha solidária promovida pelo Fórum de Conselhos de 

Classe do Estado de Sergipe, com o objetivo de arredar recursos para doação de 

alimentos a comunidades carentes. O Cons. Aldo A Vasconcelos, que faz parte do grupo 

de whatsapp do mencionado Fórum, sugeriu que o Presidente solicite a inclusão da Cons. 

Josélia S. de Brito no citado grupo, tendo em vista que é ela quem faz a divulgações no 

Instagram deste Regional, para que também fique ciente das informações juntamente com 

o Presidente que também faz parte do referido grupo. Colocado em votação, foi aprovada 

a proposta de participação na citada campanha bem como da divulgação em nossas redes 

sociais. i) Apresentação da proposta de realização de uma escala para que todos os 

Conselheiros tenham a oportunidade de conduzir uma plenária deste Colegiado 

nesta gestão: O Presidente propôs a realização de uma escala mensal de condução das 

plenárias pelos Conselheiros começando pelos mais novos, na forma de rodízio, para que 

todos tivessem a oportunidade de ter a noção de como uma plenária é conduzida. Foram 

apresentadas e discutidas as questões legais da proposta, à luz do Regimento Interno. 

Colocada a proposta em votação, obteve-se o seguinte resultado: votos contra = 05 (Aldo 

A. Vasconcelos, Ana Geni P. Freitas, Claudia Virgínia S. de S. Rêgo, Josélia S. de Brito e 

Wilton Luiz M. Almeida); voto a favor = 01 (Abel R. Santos); além do Cons. João Bosco 

S. de Oliveira que não se manifestou. Assim, a proposta acima mencionada não foi 

aprovada pelo Plenário. j) Apresentação da proposta de trabalho das Comissões deste 

Corecon no mesmo formato de gestão do Cofecon, bem como os responsáveis pelas 
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Comissões apresentarem seus relatos de ações e pareceres emitidos mensalmente 

para conhecimento de todos: O Presidente apresentou a proposta de trabalho na qual os 

Conselheiros trabalhem em suas respectivas Comissões e na plenária apresentem os seus 

relatórios, da mesma forma que ocorre no Cofecon. Ainda com a palavra, o Presidente 

usou como exemplo o trabalho que a Cons. Josélia S. de Brito tem feito e apresentado em 

plenária, relativo à Comissão da qual faz parte. O Cons. Aldo A. Vasconcelos esclareceu 

que, quando comentou a respeito dos expedientes, foi em relação a não ser necessária a 

leitura dos expedientes recebidos em plenária. Ainda deu o exemplo da condução do 

Cofecon e que o Corecon de Sergipe já está trabalhando dessa forma.  Colocada a 

proposta em votação, todos concordaram. K) Indicação da lista tríplice de candidatos à 

Medalha do Mérito Econômico - 03 (três) Personalidades, dentre os indicados pelo 

menos 02 (dois) Economistas: Foram indicados os seguintes economistas – Aldo Alves 

Vasconcelos (na condição de ex-presidente do Corecon); Josélia S. de Brito; e José 

Soares de Aragão Brito. Colocados em votação, foram aprovados pelos presentes. k) 

Processo a ser Relatado: O Presidente passou a palavra à Gerente Executiva, que 

apresentou uma carta endereçada à presidência deste Regional, na qual o economista 

Artur Tavares de Souza Neto relata que efetuou o cancelamento de seu registro definitivo 

junto a este Corecon, segundo ele em 1993, porém o registro continua ativo no Sistema. 

Ainda com a palavra, a Gerente Executiva explicou que o economista não possui nenhum 

documento que comprove o cancelamento do registro e que também não encontrado 

nenhum processo formalizado relativo ao pedido de cancelamento do referido registro, e 

que inclusive está com o débito protestado em cartório. Ressaltou também que o 

economista pediu pra verificar essa situação, porque ele precisa resolver a pendência que 

se encontra em seu nome e que se o Conselho não resolver ele entrará com um processo 

na justiça contra este Regional. A Assessora Jurídica deste Conselho, Renata Viviane M. 

Barreto, orientou a não cancelar o débito tendo em vista que o cancelamento não pode ser 

retroativo, embora a legislação vigente possibilite ao economista cancelar o registro 

ficando o débito pendente em seu nome o qual terá que pagar. k) O que Ocorrer: Não 

houve nenhum assunto a ser tratado. E nada mais havendo a tratar, o Presidente deu por 

encerrados os trabalhos, às 20h10min, dos quais eu, Artemisa Ribeiro Batista lavrei a 

presente Ata que, lida e achada conforme, vai assinada por mim e pelo Presidente. 

Aracaju, 26 de maio de 2021. 
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